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　議員定数削減が実現した今回の選挙は、非常に厳しい
選挙でしたが、皆様のおかげで無事４期目の当選を勝ち
取ることができました。ご支援ご協力を賜り本当にあり
がとうございました。
　しがらみのない議員活動をしていくために、選挙でも
無所属で戦ってきました。これからも「市民ファースト」
だけを考え議員活動を行ってまいります。

＊経済港湾委員会の所管
　議員は６つの常任委員会のいずれかに必ず所属します。経済港湾委員会は産業経済局及び港湾空
港局を所管します。主なものは経済の発展、人口減対策、農林水産部門、北九州空港、門司や若松
等の港です。

　今任期より２年間、経済港湾委員会委員長に就任いたしま
した。北九州市の活性化を担う重要な委員会です。今までの
チェック機能に加え、委員会からの政策立案ができるように
頑張っていきます。
　常任委員会には所管事務調査という調査を行い、政策立案
を行うことができます。経済港湾委員会では「観光やMICEに
よる来訪者への消費喚起について」をテーマに研究し、予算化
を目指していく予定です。

当選御礼当選御礼当選御礼

経済港湾委員会委員長就任報告

初当選後に購入した車と、今回の
選挙まで共に走り続けて 12 年。
ついに寿命を迎え、お役御免とな
りました。
新たに購入した車のナンバーもこ
だわりの今回の投票数「3941」。
皆様の思いと期待を確認しながら
活動して行きます！
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本会議一般質疑内容
■投票率の向上について
　今回の市議会議員選挙の投票率は、過去最低を更新する39.2％でし
た。今後ますます低下することが懸念され、今までにない対策を実施し
ていくことが必要です。そこで選挙に行ったらもらえる「投票済証」を
選挙に来られた方全員に配布し、これを見せれば「選挙割」等のインセ
ンティブを得られるよう支援する、駅やショッピングセンター等で期
日前投票ができるようにする、デイサービスでの期日前投票送迎を認
める、当日の投票の移動支援等を提案しました。

○中央卸売市場青果棟に
エレベーターが設置されます。
中央卸売市場にはエレベーター
がなく障害がある方や腰痛や膝
痛をかかえた職員さんからエレ
ベーター設
置の要望が
たくさんあ
り、本会議
等で設置を
働きかけて
きました。

１. 徹底的な現場主義、何でもご遠慮なくご相談ください！
「これについて知りたい！」、「これが困っている！」等ありましたらご遠慮なく事務
所にご連絡ください。もちろん解決できないこともたくさんありますが、できないと
きはなぜできないかをきちんとご説明させていただきます。

２. 小さな出前市政報告会をどんどん開催
５人程度お集まりいただける場がありましたら、出前市政報告会に伺います。もちろ
ん市政の説明だけでなく、みなさんの市政に対するご意見伺いの場でもあります。

>>>>　今議会でも60分の一般質疑を行いました。

○昨年から地元足原校区で子ども食堂を
開催しています。子ども食堂を各地で実
施できるよう本会議等で質問を重ねてき
ました。今回の予算では民間の子ども食
堂活動支援のための助成金制度の創設、
子ども食堂のネットワーク会議の開催が
計上されました。

○（仮称）重度障害者大学等進
学支援事業
人工呼吸補助装置が必要な四肢
麻痺の大学生の通学支援の制度
がなく、本会議等を通じて訴え
てきました。平成29年度より
通学および大学滞在中のヘルパ
ー派遣が実現しました。

実現しました！

これから4年間の議員活動

■地域コミュニティについて　　■北九州市中期財政見通しについて　　■放置育林対策について


